

NOVIEMBRE 2022

BOLETÍN INFORMATIVO MUNICIPAL



Exitosas jornadas tuvieron las bandas escolares de San Esteban

(02/11/22)

Por una parte, la Banda Escolar de San Esteban realizó una galardonada gira de competición por el sur de Chile, mientras que la Banda de la Escuela Básica Libertad obtuvo interesantes lugares en su participación en competencias dentro de la región.



SENDA de San Esteban capacitó a funcionarios sobre la detección temprana del uso de sustancias en adolescentes

(03/11/22)

Más de treinta profesionales crearon una red de apoyo psicosocial para los estudiantes y adolescentes de la comuna.



Inauguramos la primera Casa de la Mujer en la comuna

(03/11/22)

En este dispositivo funciona el programa Mujeres Jefas de Hogar de SernamEG - en el que participan 60 usuarias - y otras prestaciones sociales destinados a apoyar y acompañar a las vecinas.



Departamento de Educación Municipal de San Esteban firmó atractivo convenio de colaboración con la Fundación Skansen que beneficiará a todos los escolares de la comuna

(04/11/22)

Este convenio se traduce en brindar un sinfín de beneficios, tales como acercar diferentes culturas a las y los estudiantes, becas artísticas y cursos interactivos para todos los establecimientos educacionales de la comuna.

Municipio y programa “Más Adultos Mayores Autovalentes” realizaron exitoso bingoailable para adultos mayores

(05/11/22)



Más de 300 adultos mayores celebraron el mes del adulto mayor en el gimnasio de la comuna.

Liceo San Esteban finalizó y celebró la realización de su proyecto de apoyo socioemocional a los estudiantes de la comunidad

(07/11/22)



La iniciativa denominada “Desarrollando Habilidades con los Ciudadanos del Siglo XXI”, fue un total éxito con los estudiantes, docentes y asistentes del establecimiento.



Escuela San Francisco participó en interesante y entretenida clase sobre la apicultura

(09/11/22)

Esta actividad se une a las herramientas desarrolladas por el municipio para avanzar hacia una educación cultural y medioambiental en la comuna, donde se busca que los alumnos se interioricen en la importancia de esta especie.

Destacado profesional, Juan Lobos, asume como nuevo director de salud en San Esteban

(09/11/22)



El nutricionista con 10 años de experiencia en gestión de salud, vendrá a potenciar las políticas implementadas por la administración del Alcalde Ortega.



Alcalde Ortega sostuvo reunión de trabajo con Prefecto de PDI para elaborar estrategia de seguridad conjunta en San Esteban
(09/11/22)

Durante la oportunidad, se abordaron diversas líneas de acción para aportar a continuar aumentando la presencia policial en la comuna.



Liceo San Esteban se convierte en el campeón provincial de Fútbol Juvenil en los Juegos Deportivos Escolares

(10/11/22)

Estudiantes derrotaron a sus similares del Instituto Chacabuco de Los Andes y la Escuela Pedro Aguirre Cerda de Calle Larga.

En una entretenida y emotiva ceremonia, Escuela Básica Libertad de San Esteban celebra su aniversario 83°

(11/11/22)



Junto con este acto, además durante la semana realizaron un recorrido en caravana por la comuna.



Más de 90 organizaciones fueron beneficiadas en la primera versión del Fondo municipal concursable de San Esteban

(11/11/22)

Con recursos netamente municipales, que ascendieron a más de 90 millones de pesos, se podrán desarrollar diversas iniciativas que favorecerán el desarrollo de las comunidades.

Cecosf de San Esteban realizó exitosa feria de salud en lugar icónico de Lo Calvo

(14/11/22)



Los funcionarios del sector destacaron la gran convocatoria de vecinas y vecinos.



Nuevo Cesfam de San Esteban presenta avance más de un 47%

(15/11/22)

Obras avanzada más rápido que lo programado hasta la fecha, que debería ser entregada a mediados del próximo año.

Alumnos de la Escuela Río Colorado tuvieron una pedagógica visita a la Piscicultura Río Blanco

(17/11/22)

Los estudiantes se expresaron positivamente del recorrido realizado en las instalaciones.



Equipos de salud de San Esteban preparan estrategias y Plan de Salud 2023

(18/11/22)

La planificación abarca diferentes áreas para todos los ciclos de vida: infantil, adolescente, adulto y adulto mayor.

San Esteban se adjudicó más de 90 millones de pesos por Fondo Concursable del 7% de Gobierno Regional

(18/11/22)



Alcalde Christian Ortega informó que fueron 20 agrupaciones sociales de la comuna quienes se verán beneficiadas con estos recursos y valoró el trabajo desarrollado por los equipos municipales en el asesoramiento a los dirigentes.



En una emotiva ceremonia, 125 estudiantes del Liceo San Esteban se licenciaron

(21/11/22)

El acto realizado en las dependencias del establecimiento educacional se dio después de dos años de clases online, con un retorno completo de la presencialidad. Por ello, asistieron autoridades, las familias y amigos.



Más de 200 personas participaron en la entretenida PERRUNING realizada por el municipio

(21/11/22)

Con una amplia participación, superior a las 200 personas, se desarrolló la exitosa perruning 2022, actividad organizada por el municipio de San Esteban, a través de su departamento de Salud y la Oficina de Deportes, que contó con una serie de actividades y sorpresas, en lo que las mascotas fueron los protagonistas.



Departamento de Salud realizó consejo territorial en sector El Cariño Botado

(23/11/22)

Las y los vecinos pudieron conocer cómo funcionan los diferentes programas y beneficios.

Positivo balance del programa Jefas de Hogar a dos meses de su inicio en San Esteban

(25/11/22)



Las 60 participantes han podido participar de talleres de formación para el trabajo.



San Esteban celebró la Semana de la Educación Parvularia con entretenidas actividades

(25/11/22)

Durante varias jornadas, los establecimientos educacionales festejaron la fecha que busca resaltar la importante rol que cumplen las profesionales en la educación inicial y la asistencia permanente de los estudiantes más pequeños.

Más de mil personas asistieron a la primera “feria geek” realizada por el Municipio

(28/11/22)



Evento contó con la presentación de bandas en vivo, concursos de cosplayers, demostración de juegos de mesa, coreografías coreanas y un sinfín de actividades en las que participaron las familias sanestebinas.



Programa “Elige Vida Sana” realizó taller de alimentación saludable en jardín de la comuna

(29/11/22)

Las niñas y niños del Jardín Cristal aprendieron a comer sano de forma divertida e interactiva.